

Antrag Nr. 12-O-26-0170
CDU,FWG,FDP-Fraktion

Betreff:

Informationen über Planungskonzepte für eine neue Mainbrücke in Kostheim (CDU,FWG,FDP)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird dringend gebeten, eine Gesprächsrunde zum aktuellen Planungsstand und zu den damit verbundenen langfristigen Auswirkungen auf die Verkehrssituation in Kostheim einzuberufen.

Diese Veranstaltung sollte die Repräsentanten folgender Bereiche zwingend berücksichtigen: Ortsbeirat Kostheim, Planungsamt der Landeshauptstadt Wiesbaden, Vertreter des Landes Hessen (Hessen Mobil) sowie Fachleute für Brückenplanung.

Dem Ortsbeirat liegen zu diesem wichtigen Verkehrsthema bisher keine verbindlichen Informationen vor. Vorabveröffentlichungen durch „Hessen Mobil“ und andere offizielle Bereiche haben bereits zu großer Verwirrung bei Parteien und Bürgern Kostheims geführt, zumal der Magistrat im Mai 2011, die bis dahin vom Amt für Straßen- und Verkehrswesen, Darmstadt, durchgeführten Prüfungen mit dem Ergebnis anführten, dass keine verkehrstechnischen verkehrlichen Maßnahmen notwendig seien.

Mainz-Kostheim, 19.11.2012